

Protokoll:

Beigeordneter Flöck gibt zu Protokoll:

„Der Umweltvertrag ist bis auf die Punkte "Höhe Vertragserfüllungsbürgschaft" und daraus resultierende "Höhe der Vertragsstrafen" fertiggestellt, deswegen aber noch nicht beschlussreif und daher auch nicht, wie im TOP 9 (nö) angekündigt, als Tischvorlage heute unterbreitet. Seite 255 der Abwägung ist daher im 2. Absatz in der rechten Spalte zu korrigieren, dass der Subvertrag (= Umweltvertrag) in Vorbereitung und in der Endabstimmung ist. Die Verfügbarkeit und Realisierbarkeit der Flächen ist gewährleistet und nachgewiesen.“

Die CDU-Fraktion weist darauf hin, dass noch ein Verkehrskonzept erstellt werden müsse.